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盼盡快覓得新帥 備戰東亞盃 香港文匯報訊（記者 陳文俊）香港

足球代表隊在早前的亞洲盃外圍賽，

作客不敵朝鮮後，宣告無緣明年在阿聯

酋舉行的亞洲盃決賽周，加上主教練金

判坤在今年初轉往韓國足協擔任領導工作，

意味港足餘下時間要進行多方面的重組。足總

行政總裁薛基輔日前接受香港文匯報專訪時表示，希望

可以在今夏覓得新帥，為港隊備戰年底的東亞盃賽事。

■■朝鮮主教練安達臣朝鮮主教練安達臣
曾表示對港足帥位有曾表示對港足帥位有
興趣興趣。。 資料圖片資料圖片
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港乒載譽而歸 朝韓聯隊對港有利

短訊

香港文匯報訊（記者 潘志南）奪得女團銅
牌及晉男團16強的香港代表隊，昨結束瑞典
「世界乒乓球團體錦標賽」之旅凱旋回港。
為香港女乒奪得銅牌的球手包括杜凱琹、

李皓晴、蘇慧音、吳穎嵐及麥子詠等人，她們
下一個目標將是8月的亞運會獎牌。
對於亞運會朝韓再組聯隊會否影響港隊奪

取獎牌，港隊總教練陳江華認為今屆世乒賽朝
韓聯隊是一場「政治騷」，亞運會涉及數十個
項目，不像乒乓球單項這麼簡單，僅是用誰當
主力都會起爭拗，所以他相信亞運會時朝韓未
必來得及聯隊。
而女隊主教練李靜及隊員李皓晴則認為，

聯隊就是意味着減少了一支強隊，對香港隊有
利。
昨日，女乒的媽咪們也有到機場接機。蘇

慧音的爸爸是前港乒代表蘇俊華，媽咪胡美珠
大爆這女兒個性好勝，稱蘇慧音兩歲已打乒乓
球，父親蘇俊華要求她對練打一千球，她就一
定會練足一千球，絕無偷懶。
兩夫妻回想三年前女兒如何在讀書和全職

乒乓球員方面作取捨時，須請求女拔萃中學校
長讓女兒打球暫時休學……今次蘇慧音載譽
而歸，讓兩老倍感安慰，證明當年沒有選錯。
身為90年北京亞運會香港男乒成員的蘇爸爸
希望女兒一圓亞運奪取獎牌夢。

香港代表隊的其中一個目標，是打入明年的亞
洲盃。然而被編進B組，與黎巴嫩、朝鮮以

及馬來西亞同組。對於港隊在這一次世界盃周期的
表現，薛基輔表示：「我們被編入了一個很艱難的
小組，能夠去到最後一場，作客才負朝鮮出局，其
實我們的成績已經不錯。我對金判坤的工作很滿
意，他做得很好。我們在之前的世界盃外圍賽，兩
度賽和中國國家隊，這並不是易事。然後就是亞洲
盃的表現。因此我們期望新教練可以繼續提升香港
隊的實力和成績，以及提升香港的世界排名。」

帥位與技術總監分開招聘
餘下的時間，香港隊將不會有任何的大賽，直
至到下一屆的世界盃外圍賽以及亞洲盃外圍賽。
不過薛基輔表示，已向政府的足球專責小組展開
新主帥的招聘程序：「金判坤的時候，其實他是
有兩個身份。一個是香港隊主教練，另一個
是足總的技術總監。這兩個職位都是由
政府方面出錢聘請，故此需要由足球
專責小組通過，我們才可以開始整
個的招聘程序。」他指，未來的招
聘是再次將兩個職位分開。
早前朝鮮國家隊主帥安達臣曾表

露對香港隊主帥的工作有興趣，而
廖俊暉過去也多次作為暫代主帥臨
危受命，因此港隊新帥會在本地提
拔還是向外聘請，仍是球迷所關注
的。薛基輔透露：「無論是聘請本地教

練，還是找外來的教練，都需要進行國際招
聘，我們會選出最合適人選擔任這個位置。現時
大約有25位教練表示對香港隊的主教練職位有興
趣。我們理解，要得到足球專責小組通過，再展
開招聘是需要點時間，但我們都想新教練可以盡
快接手，最好是能夠在6月上任，不過一切也不
由得我們決定。」

選人問題全權由新帥決定
近年不少聲音批評入籍球員佔據港隊主要位

置，薛基輔表示：「選人方面一切看教練決定，
由他去選出最理想的人腳。在我個人而言，無論
是哪裡來的球員，他們都承諾了為香港出力，他
們都是港隊的一分子。當然，我看到我們有不少
的優秀青年球員，好像是陳俊樂、黃威這些，他
們在與外援的訓練和比賽中，都得到了成長。」
將軍澳的足球訓練基地，將會在今夏啟用，薛

基輔表示：「我們會預設某時段供香港隊使用，新
教練如果想要長期的訓練，或是進行短期集訓，他
可以提出。當然如果要長期集訓，他首先要與各球
會進行溝通，這一切都看新教練的需要，我們會全
力配合。當中包括大港腳、U23、女子隊等。」
他又表示：「下半年我們還有東亞盃外圍賽次
圈的比賽，所以在9、10以及11月的國際賽期，
我們都準備了一些友賽。」他指對賽的對手，會
看新帥的意向，但是實質上足總已經準備了至少
1個對手。他再說：「在主場比賽對我們很重
要，因為球迷很喜歡看我們的表現。不過如果教
練是想作客進行一些集訓，我們都可以安排。」

聯賽不排除澳台球隊加入
不過，在早前的世盃外以至亞洲盃，都發生過

球迷噓國歌的問題，薛基輔說：「我們未有比賽
的時間表，所以現在不能說怎麼去應對，當然我
們應尊重國歌。而我們所期望的是球迷入場專注
我們在場內的表現，以及享受足球。」
對於本地的聯賽，薛基輔承認港超聯正面對巨

大的挑戰：「我們的聯賽，正面臨巨大的挑戰。
以目前的狀況，要擴充至12隊非常困難。現在我
們正籌劃來季的聯賽，我們聯賽之中當然會有一
些強隊和弱旅，但是我們需要尋找方法去提升球
隊的水平，以增強球隊和比賽的質素。」
不少人對好像R&F富力這些外來球隊有意見，
薛基輔表示：「我們的環境是不易維持10或是12
支球隊的，其實外來隊並不是新鮮事，也不是我
們獨有，看新加坡、澳洲，甚至歐洲一些國家的
聯賽，都有非本地的球會，我不排除未來會有澳
門或是中華台北的球隊過來參戰的可能性。」

上海上港將於今晚亞冠盃16強首回
合登場，然而球隊兩大主力侯克及奧
斯卡杜斯山度士據報均有傷在身，今
次出訪鹿島鹿角隨時會遇上麻煩。
（有線 612 台、now671 台及 Fox
Sports Play今日6：00p.m直播）
剛於中超不敵北京國安的上港，於

過去6場正式比賽僅1勝，雖說球隊所
有主力均有隨隊出訪日本，惟據報兩

大巴西外援主力侯克及奧斯卡杜斯山
度士，皆在上周受傷，其中僅奧斯卡
較大機會可以上陣，但在傷勢影響
下，未必可有十足狀態應付比賽。
獲日職賽會協助，於緊接周末不用

出戰聯賽的鹿島鹿角，在過去一周聯
賽作出大幅輪換，但卻依然能夠主場
1球淨勝浦和紅鑽，實力毋庸置疑。
球隊日本國腳昌子源賽前曾表示，必

須於首回合借主場之助取
得領先，否則下周次回合
比賽就會陷於劣勢，且看
他的願望能否實現吧。
至於昨晚舉行的亞冠

「中國打吡」，天津權健
主場以0：0賽和廣州恒
大，兩軍將於下周中再作
對碰，決出哪支球隊能出
線8強。

■香港文匯報記者
楊浩然

香港文匯報訊（記者 郭正謙）正力爭成為
「三冠王」的傑志昨日宣佈將會推出全新主場球
衣（見圖），而周日（5月13日）聯賽煞科戰，
烏拉圭球星科蘭將會身穿新球衣與球迷告別。
傑志來季的新主場球衣將會繼續以藍色為主

色，配以亮眼的粉紅色作為點綴，
而胸前則會首次印上贊助商edps
的字樣，傑志將會在聯賽煞科戰
及菁英盃、足總盃兩場盃賽決

賽身穿新球衣出戰，意味
着科蘭將會穿上新

球衣在聯賽
煞科戰告
別。
新主場

球衣將由
即日起於傑
志網上商店

接受預訂，或於5月12日起親臨賽
馬會傑志中心購買。
另外，足總昨宣佈獲得和富社會企

業鼎力支持及贊助港幣65萬元以推動
香港女子足球發展，並承諾未來三
年將以推廣青少年女子足球為主要
目標。

鳥巢半馬取消兩違規者成績
北京鳥巢半程馬拉松組委會7日發佈公告，
對6日比賽的違規選手進行處罰。兩名違規參
賽並獲得名次的選手，均被取消了成績。組委
會在公告中稱，在2018北京鳥巢半程馬拉松
賽事中，男子組第三名選手馮港經組委會核實
為非本人參賽，實際參賽選手為藍某某；另
外，男子組第六名選手韓順淵，經組委會核實
為中國田徑協會禁賽選手。 ■新華社

足協建黑名單系統 打擊暴力
中國足協昨日印發了《關於進一步加強各級

業餘賽事賽風賽紀教育與管理工作的通知》。
該通知意在規範業餘聯賽辦賽，杜絕暴力行為
的發生，並將建立全國「黑名單」制度與資料
庫，提供公共查詢，從而對業餘聯賽進行監
管。另外，7日「傑出星銳計劃」已正式啟
動，三名被納比團隊推選的00後球員將赴意
大利羅馬進行訓練。

■香港文匯報記者 陳曉莉

大連馬拉松賽周日鳴槍開賽
香港文匯報訊（記者 宋偉 大連報道）第

31屆大連國際馬拉松賽，將於周日（13日）
在大連國際會議中心鳴槍起跑。本屆賽事共吸
引來自38個國家和地區、國內23個省4個直
轄市4個自治區的29,889名運動員報名。據介
紹，今年組委會還特邀了67名外籍高水平選
手逐鹿，主要來自肯尼亞、埃塞俄比亞、立陶
宛、美國、澳洲、厄立特里亞等國家。同時，
參加馬拉松和半程馬拉松長距離項目的選手比
上屆增加了5,000人。

足總足總CEOCEO談港足前景談港足前景

巴西孖寶受傷
上港作客難捉「鹿」

科蘭將披傑志新球衣
揮別香港

■■港足港足（（紅衫紅衫））不敵朝鮮不敵朝鮮，，
無緣亞洲盃決賽周無緣亞洲盃決賽周。。

■■金判坤突然離任金判坤突然離任，，留留
下的港足主帥空缺懸而下的港足主帥空缺懸而
未決未決。。 資料圖片資料圖片

■■足總行政總裁足總行政總裁
薛基輔薛基輔。。
香港文匯報記者香港文匯報記者

陳文俊陳文俊 攝攝

■■奧斯卡奧斯卡（（中中））與侯克與侯克
（（右右））有傷在身有傷在身，，上陣上陣
成疑成疑。。 資料圖片資料圖片

■■恒大的高拉特恒大的高拉特（（1111
號號））試圖攔截權健的韋試圖攔截權健的韋
素素（（左左）。）。 法新社法新社

■在世乒賽奪女團銅牌的香港乒隊昨凱旋。
香港文匯報記者潘志南 攝

甲一籃球聯賽昨晚在修頓場再演兩場比賽。頭場，遊
協以98：88挫標準福建；而尾場的東方龍獅則以79：67勝滿
貫。圖為東方後衛艾利諾（右）帶球突破。

香港文匯報記者潘志南 攝

突 破


